

KÄRNTNERIN DES TAGES

Sie fördert Engagement

Iris Straßer (50) hat die landesweiten Engagement-Tage initiiert, die bis zum nächsten Freitag stattfinden.

Von Robert Benedikt



Iris Straßer führt Unternehmen und soziale Organisationen für gute Taten zusammen

TRAUSSNIG

Steuerberater bauen mit den Klienten der „Vier Jahreszeiten“ in Landskron einen Solardörrer, um die im eigenen Garten geernteten Kräuter zu trocknen. Das „perfekte Dinner“ zaubert ein Team der „Naturel Hotels“ für die Klienten von autArK am Faaker See, die dabei viele Tipps fürs Kochen und Dekorieren bekommen.

Das sind zwei Beispiele von Projekten, die Firmen und Institutionen bei den Engagementtagen realisieren, die von heute bis Freitag in Kärnten stattfinden.

Mutter“ dieser Veranstaltung ist die Klagenfurter Unternehmensberaterin Iris Straßer (50): „Bei den Engagementtagen setzen sich Hunderte Mitarbeiter und ihre Chefs gemeinsam mit sozialen Organisationen für einen guten Zweck ein und bringen Leben ins Land. Durch den Schulterschluss von Wirtschaft, Gesellschaft und Politik werden Wünsche von Menschen erfüllt, die nicht auf der Sonnenseite des Lebens stehen.“

Zwischen Matura und BWL-Studium in Graz hat die heuti-

Teilnehmende Unternehmen

Atrio, Bistum Gurk, BKS Bank, Blumen Brommer, Casino Velden, Die Steuerberater, DM, Hirsch Servo, Junge Industrie, KGKK, Kelag, Mahle, Nationalpark Hohe Tauern, Naturel Hotels, Philips, Riedergarten, Stadt Klagenfurt, Stadtwerke, Tischlerei Eicher, Volksbank, w&p Zement, Wietersdorfer Gruppe.

ge Mutter von drei Kindern (23, 22 und 17 Jahre alt) zwei Mal Praktika in Seniorenheimen absolviert und dabei ihre Liebe zum sozialen Engagement entdeckt. Die konnte Straßer vorerst nicht ausleben, weil sie ihr beruflicher Werdegang zunächst in den Geschäftsbereich der Wirtschaftstreuhänder und später ans Wirtschaftsförderungsinstitut führte.

Vor zehn Jahren hat Straßer begonnen, Repräsentanten der Wirtschaft und soziale Organisationen zusammenzuführen. Ihr Bemühen ist durchaus erfolgreich: Waren vor einem Jahrzehnt acht Unternehmen mit „von der Partie“, sind es diesmal schon 34.

Ausgleich für ihr intensives Engagement – „nebenbei“ ist Straßer ehrenamtliche Präsi-

dentin der Katholischen Aktion Kärnten – findet die Klagenfurterin bei der Gartenarbeit und im Haushalt: „Ich liebe Blumen, mähe den Rasen und schneide Hecken.“ Wegen des intensiven Studiums von Fachbüchern bleibt nur sehr wenig Zeit für Belletristik.

Die quirlige Blondine ist stolze Besitzerin eines Küstenpatents für Segeljachten, liebt die Sonne und das Meer. Ein Geschenk zum runden Geburtstag, den Straßer heuer feiern konnte, hat sie erst unlängst nach New York geführt: „Das glaubt mir zwar keiner, aber ich war das erste Mal im Big Apple.“

Der Auftakt der Engagementtage war gestern Abend mit einem Empfang des Landeshauptmannes im Spiegelsaal der Landesregierung.